

# 至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

 Shifuku Dayori  
Tadieke Shifuku no Sono  
information



世の中は新型肺炎問題で嫌なムードですが、  
たでいけ至福の園の園内はいつも通り利用者様の笑顔であふれています。  
こんなときこそ笑顔が大事!!  
感染対策は厳重にしつつも、利用者様にはいつもと変わらぬ生活を送っていただきたいと思い、  
各種アクティビティなどは通常通り行っているところです。  
LINE 公式アカウントをご登録いただいているご家族の方へは、利用者様の生活の様子を画像にて  
お送りしておりますので、ご登録がまだの方は裏面をご覧になりぜひご登録ください!!



## HAPPY BIRTHDAY!!



毎月開催しているお誕生日を迎える方への  
お食事会。

今回のメニューは、なんと「焼肉」!!

感染症の影響もあり、なかなか外食とはい  
かない状況の中、利用者様の「お肉を食べ  
たい」というご要望にお応えして、施設内  
初の焼肉パーティーを開催しました。



香ばしく焼けたお肉に新鮮なお野菜、施設内の農園で採れた  
お野菜がふんだんに入ったおみそ汁、それに、飲み込みに不安  
のある方へ食べやすいハンバーグも準備し、なんとも豪華な  
ランチとなりました^\_^

大きなお肉に目を輝かせる利用者様、やっぱり焼肉は最高ですね!!  
一緒に参加してくださったご家族の方のなかには、

こんな素敵なイベントをしてくれて本当にありがとうございます

と涙を浮かべながら話してくださる方もおられました。  
こんなにうれしいことはありません。

たでいけ至福の園では、これからも利用者様の「やりたい」  
「食べたい」を叶えるべく、全力で取り組んでまいります。

今年もホームでは、利用者様が笑顔でいていただけるよう、  
様々な取り組みを実施してまいります!!



# 老人 ホーム

## 日曜日に食レク!! ホットケーキ 作り



デイサービスがお休みの日曜日、いつもは皆さん思い思いに過ごされるのですが、皆さんで楽しめるイベントを!!と皆さんでホットケーキ作りをしました!!

老人ホームの食堂に甘いスイーツの香りが漂います。大きなボウルに粉、牛乳、卵を入れ皆さんでおいしくな~れと愛を込めながら混ぜた生地をいざホットプレートへ投入!!

一方、ホイップ作りには元ケーキ職人の利用者様のお墨付きもいただき、さあ完成!!

「あつあつでふわふわ。  
ほっぺが落ちそうだ」

「たまには、  
こういうのも楽しいね」

どうれしいお声をたくさんいただきました。日曜日のホームでの活動をこれからもお楽しみに^^



# 訪問 介護

## 料理自慢のスタッフが作った お料理のご紹介♪



たでいけ至福の園には、お料理上手なスタッフが多数おり、各ご家庭に出向いて、その腕を振るっています。「利用者様の健康と笑顔のために」ご自宅にある食材で、利用者様のその日の体調や好みに合った料理を考えながら作り、利用者様が喜んでお食べになる様子を見るのが、最高の幸せです^\_^飲み込みがなかなか難しい、糖尿病食などの治療食を自宅で作るのは大変など、食事に関するお悩みがあれば何でもご相談ください!!

# Introduce applicants 職員紹介

[介護職員]

満富 洋徳

Hironori Mitsutomi



[介護職員]

田中 政伍

Seigo Tanaka



オープン当初から介護職員として勤務しています。これまで夜勤を中心に働いてきましたが、3月からデイサービスでの勤務が増えることになります。持ち前の明るさで利用者様を笑顔にしたいと思います。この顔を見かけたら、お気軽に声をかけてください!!

介護職未経験で入職し、今年の4月で1年が経とうとしています。まだまだわからぬ事も多いので、先輩方から知識と技術を学び、利用者様、ご家族が「至福の園でよかったです」と思っていただけるようなケアができるよう、精一杯やります!!

# 居宅 介護

## 地域で認知症の方を支える 認知症サポーター養成講座を開催



前日地区で三股町による認知症サポーター養成講座が開催され、たでいけ至福の園のケアマネージャーによる認知症講座「認知症を理解する~認知症があっても住み慣れた地域で過ごす為に~」を実施しました。講座の後は「ひとり歩き」される方への声かけの方法を、参加された住民の皆様に実際に体験していただきました。徘徊(はいかい)している方と遭遇した時の連絡方法や対応の仕方を質問されたり、声かけや接し方を熱心に練習されるなど、地域の方の意識の高さを感じるところでした。これからも、地域全体で高齢者を支えていく社会を作るために、積極的に地域に出向いてまいります。

# 訪問 看護

## ご主人様へ チョコのプレゼント

たでいけ至福の園では、利用者様に寄り添うことはもちろん、支えてくださるご家族様の支えにもなれたらと考えております。



2月はバレンタイン。ご主人のことをいつも大切に思われている女性利用者様の思いにこたえて、娘様のご協力もいただき、ご主人様にはサプリーズでチョコ作りを行いました(^.^)

日頃のリハビリの成果もあり、細かい作業もすいすい♪日頃の感謝の気持ちと一緒にご主人様へプレゼント。

ご主人が涙ぐまれる場面もあり、見ていた私たちもみんなウルウルで幸せな時間となりました。

LINE



- 施設から
- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡

## ライン公式アカウント はじめました

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして活用してまいりますので、  
こちら→から登録をお願いします。

